

BAB II

SEJARAH DAN PERTUMBUHAN IMIGRAN MUSLIM DI AMERIKA SERIKAT

Amerika Serikat adalah salah satu pengaruh terkuat pada politik internasional setelah kemenangannya dalam perang dingin dan tolok ukur untuk demokrasi global dan egalitarianisme. Amerika Serikat adalah salah satu tujuan utama imigran imigran. Negara ini memiliki struktur demografi yang heterogen yang memiliki beberapa agama di Amerika Serikat, yaitu Protestan, Katolik, Yahudi, Muslim dan lain-lain.

Banyak yang curiga bahwa Islam hadir di Amerika Serikat selama kurang dari 100 tahun. Muslim Amerika adalah imigran dari Timur Tengah, Asia Selatan pada abad ke-19 dan dianggap Muslim pertama di Amerika yang menjadi mereka (Timur Tengah dan Asia Selatan). Sebenarnya, Islam di Amerika adalah yang pertama sebelum Columbus menemukan benua Amerika.

Keberadaan masyarakat Islam di Amerika Serikat telah melalui satu rangkaian sejarah yang panjang. Pada bab II ini akan diuraikan lebih lanjut tentang sejarah dan pertumbuhan Muslim di Amerika Serikat.

A. Sejarah Imigran Muslim di AS

Masuknya Islam di Amerika Serikat memiliki beberapa versi. Ada yang mengatakan bahwa Islam datang dengan membawa yang datang ke Amerika Serikat pada abad ke-19, tetapi ada juga yang mengatakan bahwa Islam jauh sebelum Columbus mendarat di benua itu. Siapa bilang Islam memasuki Amerika bersamaan dengan kompilasi Christopher Columbus menemukan benua Amerika. Basis kota adalah Muslim dari Andalus (Moor)

dan Maroko yang telah diusir dari pemukiman Spanyol yang menyusun wilayah mereka yang dikuasai oleh umat Katolik. Ini jauh sebelum Columbus menemukan benua itu.¹⁹

Pada 603 tahun sebelum penjelajah Spanyol menemukan benua Amerika, penjelajah Muslim dari Afrika Barat telah membangun peradaban di Amerika. Sejarah penjelajah Muslim telah menginjak kaki mereka dan itu ada di benua lebih dari 500 tahun sebelum Columbus. Seorang pakar arkeolog dan bahasa dari Universitas Harvard, Dr. Barry Fell, mengungkapkan dalam karyanya yang berjudul *Saga America*, Muslim telah membangun peradaban di benua Amerika. Bahasa Kosakata yang digunakan oleh Pima dalam bahasa Algonquina diterima secara luas dari bahasa Arab. Ada orang-orang yang menemukan tulisan-tulisan Islam yang lebih tua dari Amerika Serikat di California yang membaca 'Yasus bin Maria' dalam bahasa Arab yang berarti 'Yesus, putra Maryam'. Menurutnya, tulisan itu merupakan respons Kristen karena ditemukan dalam Al Qur'an. Falling dan satu bahasa juga menemukan teks, diagram, dan peta yang digunakan untuk keperluan sekolah. Temuan itu ditemukan antara 700 dan 800 AD. Teks dan diagram ini berisi Matematika, Sejarah, Geografi, Astronomi, dan Navigasi Laut. Bahasa ditemukan menggunakan tulisan Arab, Kufi dari Afrika Utara.²⁰

¹⁹ REPUBLIKA. *Islam di Negeri Paman Sam Tumbuh Meluas di Tengah Badai*. Dikutip dari <https://www.republika.co.id/berita/dunia-islam/islammananegara/09/04/06/42323-islam-di-negeri-paman-sam-tumbuhmeluas-di-tengah-badai>, pada tanggal 6 April 2009.

²⁰ Surahman, Amin, Jurnal Skripsi: "*Islam di Amerika Serikat: Potret Perkembangan Dakwah Islam Pasca Tragedi 9 September 2001*." (Papua Barat: STAIN Sorong, 2012). Dikutip dari <http://e-jurnal.stain->

Youssef Mrouch dalam tulisannya tentang Muslim di Amerika Sebelum Colombus menjelaskan narasi Mahir 'Abd. Al-Razzaq El, seorang Amerika asli yang memeluk Islam. Mahir berasal dari suku Cherokee yang dikenal sebagai Eagle Sun Walker. Advanced menjelaskan bahwa penjelajah Muslim telah datang ke tempat kelahiran suku Cherokee lebih dari 1.000 tahun yang lalu. Kehadiran Islam di Amerika, sebagian besar di suku Cherokee, adalah penemuan undangan, dan resolusi yang menunjukkan fakta tentang Islam di benua yang begitu aktif. Satu fakta yang membuktikan bahwa penduduk asli Amerika dapat ditelusuri ke Arsip Nasional atau perpustakaan Kongres. 1987 termasuk penduduk asli Amerika yang mengikuti sistem Islam di bidang pemerintahan, perdagangan dan kelautan.²¹

Tidak sedikit orang mengatakan bahwa Islam dikirim oleh orang Afrika - sebuah pelayaran yang dibeli ke Amerika, kompilasi orang Barat telah membangun benua itu. Seperlima dari mereka adalah Muslim, tetapi lebih untuk memeluk agama Kristen karena kesulitan mengembangkan Islam pada waktu itu, tetapi masih ada yang bertahan dengan identitas Muslim. Muslim kulit hitam Amerika yang tergabung dalam Fard Muhammad Association. Perjuangan Fard Muhammad memulai muridnya Elijah Batu, yang mengubah namanya menjadi Elijah Muhammad. Elia Muhammad juga menyebutkan 'Elia diterima karena ia menyatakan dirinya sebagai Pemijat Allah. Elijah Muhammad berbicara tentang orang kulit hitam yang harus berhenti mendiskriminasi antara orang kulit putih dan belajar untuk menerima diri mereka sendiri. Muhammad dan keluarganya aktif dalam

sorong.ac.id/index.php/Tasamuh/article/download/9/8, pada tanggal 27 Maret 2017.

²¹ *Ibid*

kelompok mereka sendiri. Bangsa Muslim meminta orang kulit hitam untuk menjadi "orang otentik" dengan keilahian yang dianugerahkan kepada mereka dari Tuhan.

Wallace D. Muhammad adalah anak ke-7 dari Elijah Muhammad yang mengambil kepemimpinan Bangsa Islam, sebuah organisasi yang dianggap sebagai kelompok rasis ekstrem di Amerika Serikat atau Ku Klux Klan hitam. Wallace berpartisipasi dalam penyangkalannya, tetapi dia sadar akan perbedaan antara Islam yang disetujui oleh Islam dan diterima oleh Alquran yang dipraktikkan oleh jutaan Muslim di seluruh dunia. Wallace akhirnya menuntunnya untuk membimbing Bangsa Islam menjauh dari separatisme, teologi berbasis ras dan menuju komunitas dunia Islam. Wallace menggantikan Nation of Islam dengan American Bellian Community yang berarti Bilal American Society. Pada tahun 1976, ia diubah menjadi Komunitas Islam Dunia di Barat. Kemudian Warits diumumkan oleh American Moslem Mission (AMM) pada 30 April 1980. Amandemen ini disetujui oleh tugas utama organisasi sebagai propaganda Islam. Organisasi tersebut memiliki kantor yang berbasis di Chicago, di Amerika memiliki 266 masjid, 156 didirikan oleh Bilal Society of America dan 110 masjid lainnya yang didirikan oleh komunitas Muslim di beberapa negara. Masjid terbesar di Amerika adalah Detroit Islamic Center, dibangun pada tahun 1949 dan diresmikan pada tahun 1957.²²

Islam merupakan salah satu agama yang berkembang pesat di Amerika Serikat, Setiap tahun meningkatnya pemeluk Islam disana. Salah satu lembaga riset, yaitu Pew Research Center (PWC) pernah merilis

²² *Ibid*

data jumlah populasi Muslim di Amerika Serikat. PWC memperkirakan ada sekitar 3,3 juta Muslim dengan beragam usia yang tinggal di Amerika Serikat pada tahun 2015 lalu.

Masuknya Islam ke Amerika Serikat bermula pada abad ke-16, Estevanico dari Azamor merupakan Muslim pertama kali bermigrasi ke Amerika. Estevanico adalah orang Berber dari Afrika Utara yang menjelajahi New Mexico dan Arizona untuk kerajaan Spanyol. Estevanico adalah seorang budak penjelajah Spanyol yang datang ke Amerika pada abad ke-16.

B. Pertumbuhan Imigran Muslim Di Amerika Serikat

1. Politik

Pada pemilihan Presiden pada tahun 2000, hampir 80 persen Muslim di AS mendukung kandidat dari Partai Republik George W. Bush atas kandidat Demokratik Al Gore. Namun, karena invasi ke Afghanistan dan Irak yang terjadi di bawah Pemerintahan Bush, serta apa yang disebut beberapa orang sebagai retorika anti-Muslim yang meningkat dari Partai Republik setelah serangan 11 September, dukungan untuk Partai Republik dikalangan Muslim di Amerika telah menurun drastis.

Pada tahun 2004, dukungan Muslim pada Bush berkurang setidaknya setengah dari populasi Imigran Muslim di Amerika Serikat. Mereka lebih memilih kandidat dari Partai Demokrat yaitu John Kerry atau kandidat pihak ketiga. Pada tahun 2008, kandidat dari Partai Demokrat Barack Obama mendapat 67% hingga 90% suara Muslim yang tergantung pada wilayah.

2. Ekonomi

Imigran Muslim yang datang ke Amerika Serikat mulai sebagai budak, tetapi tidak sedikit yang bekerja sebagai profesional. Pekerjaan lain yang dilakukan oleh Muslim di AS adalah Guru, Tentara, Toko Penjaga, Dokter, Buruh, Pengusaha, Sopir Taksi, dan pekerjaan lainnya.

Dalam Islam, riba adalah sesuatu yang dilarang oleh agama. Kebanyakan Muslim merasa sulit untuk meningkatkan dan menumbuhkan bisnis mereka. Sebagian besar keuangan dan perbankan konvensional, yang menerapkan sistem bunga. Namun, beberapa tahun yang lalu, sebagian besar lembaga keuangan dan lembaga mulai melihat Islam di AS. Beberapa program telah diterbitkan secara lokal, cara Islam tidak dimulai untuk waktu yang lama atau dalam perencanaan.²³ Ini menjelaskan tentang program pendanaan lokal dalam Islam, yakni;

- a. Perusahaan Pengembangan Masyarakat Phillips (Phillips Community Development Corp), serta Badan Pengembangan Masyarakat Minneapolis (Minneapolis Community Corp), yang telah menyediakan dana bagi mereka yang memiliki bisnis Islam dengan biaya administrasi.
- b. Minneapolis Consortium of Community Developers (Minneapolis Consortium of Community Developers) telah memberikan dua lisensi untuk bisnis Islam sebagai proses.
- c. Dealer Mobil Delsan, adalah tempat bisnis untuk mobil bekas milik Somalia yang

²³ Jean, Sheryl. *Kepercayaan dan Perbankan, Kehidupan Muslim di Amerika*. (Kantor Program Informasi Internasional Departemen Luar Negeri AS) hlm. 46-47.

- memberikan minat gratis kepada pelanggannya.
- d. Kelompok Twin Cities sedang berupaya untuk membentuk perserikatan kredit secara Islami.
 - e. Bank-bank seperti Wells Fargo & Co dan University Bank sedang mencari jalan bagaimana mereka bisa membantu usaha-usaha Muslim di Amerika Serikat.

3. Komunitas

Muslim di Amerika Serikat dapat dilihat dari kemampuan dalam membangun organisasi serta komunitas di AS. Komunitas di Amerika bukan hanya terdiri dari para Imigran Muslim, akan tetapi Muslim yang dilahirkan di Amerika, diantaranya adalah sebagai berikut.²⁴

a. Muslim Students Association (MSA)

Muslim Students Association (MSA) atau Himpunan Mahasiswa Islam dari Amerika Utara & Kanada merupakan salah satu organisasi nirlaba yang visi dan misinya yaitu untuk melayani jutaan mahasiswa, seperti memfasilitasi relasi atau networking, mendidik, dan memberdayakan mahasiswa untuk menjadi warga masyarakat yang cerdas. MSA memberikan mahasiswa Muslim informasi, pelatihan kepemimpinan dan layanan lainnya untuk memungkinkan mereka mendapatkan pengetahuan yang dapat digunakan dalam kehidupan mereka, sehingga dapat memberikan dampak positif pada kampus mereka masing-masing.

MSA ialah organisasi mahasiswa independen yang beroperasi di bawah aturan dan

²⁴ Saleh, Mohsen (2009). *American Foreign Policy and The Muslim World* (Beirut: Al-Zaitune Centre) hlm. 178.

peraturan dari kampus masing-masing. Untuk mencapai tujuan, MSA menyelenggarakan puluhan acara dan program setiap tahunnya. Selain itu, MSA Nasional mengembangkan alat dan sumber daya untuk memfasilitasi berbagai informasi dan menyatukan mahasiswa di seluruh Amerika Utara. Beberapa kampanye paling populer dari MSA meliputi *Islam Awareness Week*, *Ramadhan Fast-A-Thon*, and *Project Downtown* gunanya untuk membantu menyoroti kontribusi sosial dari jutaan mahasiswa Muslim dalam perguruan tinggi dan kampus universitas komunitas lokal mereka.²⁵

b. The Council on American-Islamic Relations (CAIR)

The Council on American-Islamic Relations (CAIR) merupakan organisasi Amerika Muslim terbesar bertempat di Capitol Hill, Washington DC sebagai pusat. CAIR diciptakan sebagai organisasi yang menantang stereotip negative tentang Islam. CAIR ialah sebuah salah satu organisasi yang didedikasikan untuk menyediakan perspektif Islam tentang isu-isu yang penting bagi public Amerika. CAIR didirikan karena tantangan utama soal Islam di Amerika ialah stereotip pencemaran nama baik yang memiliki efek buruk pada Muslim anak-anak maupun orang dewasa, dan juga melumpuhkan Muslim untuk mengambil peran dalam kegiatan sipil. Dengan singkatnya, CAIR dibentuk untuk menantang diskriminasi anti-Muslim.

²⁵ MSA Official site. *About Us; Who We Are*. Dikutip dari <http://msanational.org/about-us/who-we-are/>, diakses pada 28 Maret 2017.

Visi CAIR adalah untuk menjadi advokat terkemuka untuk keadilan para Muslim. Misi CAIR ialah untuk meningkatkan pemahaman Islam, melindungi kebebasan sipil, memberdayakan Muslim Amerika, serta membangun koalisi yang mempromosikan keadilan.

CAIR berdiri pada tahun 1994, CAIR telah bekerja untuk mempromosikan citra positif Islam di Amerika sejak awal berdirinya organisasi tersebut. Melalui *media relations*, *government relations*, pendidikan dan advokasi, CAIR mengemukakan perspektif Islam untuk memastikan suara Muslim diwakili. Dalam menawarkan perspektif ini, CAIR berupaya memberdayakan komunitas Muslim Amerika dan mendorong partisipasi mereka dalam aktivisme politik dan sosial.²⁶

²⁶ CAIR Official Site. *Vission, Mission, and Core Principles*. Dikutip dari <https://www.cair.com/about-us.html>, diakses pada 27 Maret 2017.